

## Funérailles de M. Étienne MULSANT

*Correspondant de l'Institut. — Bibliothécaire de la ville  
de Lyon.*

---

Les sciences naturelles viennent de perdre un savant qui leur était dévoué, M. Étienne Mulsant, correspondant de l'Institut, chevalier de la Légion d'honneur.

Né à Marnant, près de Thizy (Rhône), le 2 mars 1897, dans la maison et la chambre où était né Roland de la Platière, et non à Marnas ou Marnard, comme l'ont dit quelques journaux de notre ville, il fut élevé au collège de Tournon et, en 1827, fut nommé juge de paix en remplacement de son père ; il se livrait déjà, et depuis des années, à l'étude de la nature et publia, en 1830, ses *Lettres à Julie, sur l'histoire naturelle*, 2 vol. in-8, qui commencèrent sa réputation.

A cette époque, il fut nommé bibliothécaire-adjoint de la ville, sous M. Péricaud. Loin de nuire à ses recherches entomologiques, sa nouvelle position ne fit que redoubler son ardeur, et il publia, dès lors, une foule de travaux importants, sans compter les nombreux articles détachés qu'il donnait à une foule de Sociétés savantes.

En 1874, il fut nommé bibliothécaire en chef en remplacement de M. Monfalcon et jusqu'à la dernière semaine avant sa mort, ne pouvant plus écrire, il ne cessa de dicter des notes sur ses sciences favorites. Il avait entrepris cette